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本报讯（融媒体记者 顾楷）3月
2 1日 ，市委书记黄晓武利用一天时
间，赴五河县调研生态环境突出问题
整改ʩ项目建设和Ž三农ž等工作ʪ市
领导郭家满ʩ吴永彬ʩ张铭参加ʪ

黄晓武首先来到丽岛新材项目
建设现场 ，实地察看项目建设情况ʪ
得知企业在购买设备后立即选址建
设，以Ž说干就干ž的紧迫感，在短期
内先后完成签约ʩ建设ʩ入库等工作，
黄晓武对企业创造的Ž丽岛速度ž给
予高度赞赏，希望企业进一步坚定信
心决心，在市县及有关部门的支持服
务下 ，大力弘扬企业家精神 ，抢抓工
期ʩ加快进度，奋力推动项目早完工ʩ
早投产ʩ早见效ʪŽ企业产品销路怎么
样？还有哪些困难和问题需要解决？ž
在希望食品有限公司ʩ安徽伊诺尔电
力设备有限公司ʩ五河宏盛轴承有限

公司 ，黄晓武深入企业生产车间 ，认
真察看生产工艺和产品，仔细询问企
业经营发展情况，要求五河县及有关
部门进一步提升为企服务水平，及时
了解企业需求，积极帮助企业打通痛
点堵点，持续提供优质服务配套和要
素保障，以一流营商环境助力企业做
大做强ʪ

在绿色食品产业园ʩ安徽锐程纺
织科技有限公司ʩ明盛新型材料科技
有限公司调研时，黄晓武要求始终坚
持问题导向 ，压紧压实责任 ，认真抓
好中央ʩ省生态环境保护督察反馈问
题和市生态环境保护专项检查发现
问题整改，持续加大督查考核和追责
问责力度 ，确保所有问题改彻底ʩ改
到位ʪ要统筹好保护与发展的关系 ，
坚持超前谋划ʩ系统治理 ，加快补齐
县域各园区环保基础设施短板，不断

提升五河县高质量发展承载力ʪ
在朱顶镇河口村ʩ张许村高标准

农田调研时，黄晓武深入田间地头 ，
俯身察看苗情长势，要求农业部门加
强农技指导，持续推动农业与科技深
度融合，引导更多农业大户多种粮种
好粮ʪ在安徽省明天种业有限公司 ，
黄晓武走进企业实验室，与农业专家
面对面交流，详细了解种子研发及企
业生产经营等情况，希望进一步加强
科企合作 ，大力推动种业创新攻关 ，
加快推进我市种业振兴ʪ调研中 ，黄
晓武还走进双忠庙镇乡镇工业集中
区ʩ小圩镇乡村振兴产业园 ，深入了
解乡镇产业园区建设和运营情况，要
求把产业振兴作为乡村振兴的重中
之重 ，因地制宜发展乡村产业园区 ，
积极吸引在外务工人员返乡创业，为
更多农村居民提供家门口就业机会ʪ

黄晓武强调，五河县发展基础良
好 ，招商氛围浓厚 ，要进一步发挥优
势ʩ补齐短板，持续改善生态环境，不
断优化营商环境，统筹抓好产业发展ʩ
乡村振兴等各项工作，为加快推动皖
北和蚌埠高质量发展贡献更大力量ʪ
要聚力抓好Ž双招双引ž，加快推进项
目建设，积极主动帮助企业解决生产
经营中的困难和问题，持续打造市场
化ʩ法治化ʩ国际化一流营商环境，助
力企业发展提质增效ʪ要推深做实Ž两
强一增ž行动计划，采用良种良法，全
力保障国家粮食安全，加快推进一二
三产融合发展，奋力推动乡村全面振
兴ʪ要扎实做好突出生态环境问题整
改工作，坚持举一反三ʩ标本兼治，全
力推进经济社会发展全面绿色转型，
为打造Ž三地一区ž两中心ʩ建设现代
化幸福蚌埠提供更加坚实保障ʪ

黄晓武在五河县调研时强调

持续改善生态环境不断优化营商环境

奋力推动产业加快发展乡村全面振兴

本报讯（融媒体记者 李景）3月
21日下午，市长马军赴淮上化工园区
调研ʪ市政府秘书长刘宗文参加ʪ

马军实地督导了淮上化工园区
生态环境保护工作，要求深入学习贯
彻习近平生态文明思想，坚持问题导
向，聚焦问题查ʩ盯着问题改，实行
Ž清单+闭环ž销号管理，加大常态化
生态环境综合执法力度 ，以更严标
准ʩ更实举措抓好生态环境保护各项
工作ʪ

在安徽海华科技集团有限公司，
马军详细了解企业生产运营ʩ安全环
保措施落实情况等，倾听企业诉求建
议ʪ鼓励企业强化风险管控和隐患排
查治理，持续推进标准化生产ʩ规范化
操作和智能化管理，筑牢安全生产防
线，严守生态环保底线，不断提升企业
发展质量ʪ

在随后召开的座谈会上，马军认
真听取淮上化工园区发展情况ʩ存在
问题及需协调事项 ʪ他强调 ，要完
整ʩ准确ʩ全面贯彻新发展理念，严
守底线红线，加快补短板ʩ强弱项 ，
以高标准严要求抓好安全生产ʩ环境
保护等工作，努力实现高水平安全与
高质量发展良性互动ʪ要高标准规划
建设化工园区，做精做深项目谋划，
抓紧清理Ž僵尸企业ž，腾出发展空
间，提高准入门槛，努力招大招强招
优，提升亩均效益，使园区含绿量更
高ʩ含金量更高ʪ要成立专班ʩ科学
管理，对标先进ʩ创新思维，坚持问
题导向，加强服务保障，加大执法力
度，明确责任和路径，严格落实企业
主体责任，鼓励企业开展技术升级改
造，不断塑造新的经济增长点，为全
市经济社会绿色ʩ低碳ʩ安全发展提
供高质量保障ʪ
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本报讯（融媒体记者 杨露露
通讯员 郝文韬）小麦赤霉病防控是
打赢夏粮丰收战的关键举措ʪ记者从
市农业农村部门获悉，我市积极筹措
小麦赤霉病防控资金，目前已到位
4720万元，亩均投入达12.44元，投入
标准居全省第三位ʪ

小麦赤霉病是一种典型的气候型
病害，危害极大，已被农业农村部列入

《一类农作物病虫害名录》，具有爆发
性ʩ隐蔽性ʩ防治适期短等特点ʪ若不
及时防控，不仅会造成枯白穗，降低千

粒重，影响产量，还会造成小麦籽粒中
真菌毒素超标，严重影响小麦质量安
全和农民增收ʪ

为支持尽早启动小麦赤霉病防控
工作，便于各县区及早组织购买植保
机械ʩ农药及社会化服务，做到不误农
时，各相关部门加强工作统筹，农业农
村部门开展技术指导和宣传，财政部
门做好资金筹集使用，确保赤霉病防
治处置率100％ʩ实际病粒率低于3％，
确保夏粮生产首战告捷，为全年粮食
丰收奠定坚实基础ʪ

我市已统筹小麦赤霉病

防 控 资 金 4 7 2 0 万 元
亩均投入超12元 居全省第三

本报讯（融媒体记者 刘晨 文/
图）日前，位于高新区仁和路与迎河路
交口的一级耐水玻璃产业园项目施工
现场，机械轰鸣，吊车不停运转ʩ吊装，
工程车辆不时往返经过，一片忙碌景
象ʪ凯盛君恒（蚌埠）有限公司总经理
方习仲介绍，一期项目目前进展顺利，
窑炉施工已经结束，正在进行水电气
接入ʩ幕墙以及地面施工的收尾，预计
1号窑炉3月底点火投产，4月底实现量
产，2号窑炉5月底可点火投产，届时自
主研发的5.0中性硼硅药用玻璃管产
能将进一步提升ʪ

一级耐水玻璃产业园项目总投
资10亿元，总占地面积208亩，总建筑
面积96464.92平方米，分两期建设，建
成后可形成年产一级耐水药用玻璃
管20000吨，后加工14000吨的生产
能力ʪ

Ž我们生产的产品，突破了药用
中性硼硅玻璃管技术壁垒，是国内唯
一采用国际先进Ż全氧燃烧+电助
熔 ż熔化技术和丹纳法成型工艺的，
打破了德国肖特 ʩ美国康宁 ʩ日本
NEG和NIPRO四家公司在药用玻璃
市场的垄断，实现国内5 .0中性硼硅
药用玻璃管量产的重大突破ʪž方习
仲说，选择落户高新区，除了产业布
局的需要，主要是高新区投资环境比
较 好 ，政 府 对 企 业 的 支 持 力 度 比
较大ʪ

近年来，高新区围绕硅基新材料ʩ
电子信息ʩ高端装备制造ʩ生物医药等
产业，把招大引强作为招商引资工作

的重中之重，引入了国显科技ʩ鸿合科
技ʩ美国康宁ʩ美国伯吉斯诺顿ʩ法国
圣戈班ʩ中国生物ʩ凯盛君恒等一批世
界500强企业ʩ行业龙头企业，带动实
施了新型显示产业ʩ药用特种玻璃产
业ʩ玻璃成套装备产业等一批产业链
重大项目ʪ

Ž去年全年高新区块签约入驻亿
元以上项目55个，同比增长86.21%；协
议引资额224.2亿元，同比增长34.69%ʪ
其 中 项 目 注 册 登 记 4 5 个 ʩ注 册 率
81.81%，项目建设发展实现了新的突
破ʪž高新区经贸发展局局长张国威
说，高新区将依托中国（安徽）自由贸

易试验区蚌埠片区，按照高端化ʩ集群
化的目标，重点发展新一代信息技术ʩ
新材料，高端装备制造ʩ生命健康产
业，建设新兴显示+5Gʩ玻璃成套装备
及深加工ʩ药用特种玻璃ʩ太阳能光伏
加储能产业集聚地，打造世界级硅基
制造中心ʪ

一级耐水玻璃产业园项目一期预计3月底点火投产
将打破技术垄断 实现中性硼硅药用玻璃管量产

航拍一级耐水玻璃产业园项目一期Ǒ

强产兴城ʩ能级跨越，离不开一个
个优质项目的落地做支撑，更需要招商
队伍的一副副铁肩来托举ʪ上周日下

午，刚返回蚌埠两天的刘忠胜又收拾好
行李箱，踏上了赴宁波招商的征程ʪ

为进一步加强和改进招商引资工
作，构建Ž大招商ʩ招大商ž工作格局，今
年2月，我市组建了9个招商分局，刘忠
胜被任命为宁波招商分局局长，负责宁

波地区招商工作ʪ赴宁波招商一个多
月以来，刘忠胜已在甬蚌之间打了六个
来回ʪ每次返蚌 ，他都不是Ž空手而
归žʪ

部队转业的刘忠胜2009年进入招
商一线的岗位，2010年，他开始去南方
发达地区开展招商工作，并迅速成长为
一名Ž招商明星žʪ这一个多月赴宁波
招商，刘忠胜依然是Ž诚心诚意走出去，
累累果实带回来ʪž上周五他回到蚌埠，
就是要带宁波的客商来蚌埠实地考察，
为项目签约落地做准备ʪ他说：Ž招商
人不但要能Ż走出去 ż，还要能把企业

Ż带回来ż，一来二往才有机会ʪž
从农历年初六至今，刘忠胜几乎

没有休息过一天，一个多月的时间，他
已经拜访了40多家在宁波的企业ʪŽ宁
波有126家上市公司，其中制造业64
家 ，专 精 特 新 小 巨 人 企 业 2 0 0 多
家ƀƀž说起宁波的情况，刘忠胜滔滔
不绝，每家企业的情况都印在了他的
脑子里ʪ每次外出前，他都会做大量
功课，提前了解企业情况ʪ到了宁波，
他就开始马不停蹄地跑企业ʩ跑展会，
通过同学会ʩ老乡会ʩ商会等各种方式
结交企业界朋友ʪ （下转02版）

Ā走出去ā招商引资Ā请进来ā共谋发展

蚌报融媒体记者 陈瑶

本报讯（融媒体记者 杨露露）3
月21日上午，市长马军调研应急管理
工作ʪ市委常委ʩ常务副市长葛锐，市
政府秘书长刘宗文参加ʪ

马军一行实地察看了市应急管理
局值班值守情况和危化风险监测系统
运行情况，现场抽查了危险化学品生
产企业关键装置区域ʪ马军指出，要
严格落实值班值守工作要求，全面提
升应急处置能力，确保遇到突发事件
和紧急情况时，反应迅速ʩ处置有序ʪ
要聚焦生产ʩ储存ʩ运输ʩ处置等关键
环节，持续强化化工园区和重点企业
安全管理，全面提高危化品安全监管
水平ʪ

在随后召开的座谈会上，马军听
取了全市应急管理情况和应急指挥中
心筹建情况的汇报ʪ他强调，安全事
关民生福祉，事关经济社会发展大局，
责任重于泰山ʪ要深入学习贯彻习近

平总书记关于安全生产重要论述和重
要指示批示精神，始终坚持人民至上ʩ
生命至上，把统筹发展和安全的要求
落实到各领域各方面，坚决维护人民
群众生命财产安全，为蚌埠经济社会
发展营造良好的安全环境ʪ要坚持问
题导向，从严监管ʩ源头监管，紧盯重
点领域ʩ关键部位ʩ薄弱环节，常态化
开展排查工作，确保不漏盲区ʩ不留隐
患ʪ要健全协同高效的应急指挥体
系，学习借鉴先进地区经验做法，创新
理念ʩ立足实战，加快应急指挥中心建
设，充分发挥信息化优势，不断提升应
急管理能力和水平ʪ要筑牢安全生产
最严责任体系，坚决克服麻痹思想ʩ侥
幸心理，坚持管行业必须管安全ʩ管业
务必须管安全ʩ管生产经营必须管安
全，切实发挥安委会工作职能，以铁锤
砸铁钉的作风，把各项工作落实到Ž最
后一尺ž，坚决守住安全生产底线ʪ

全面加强应急管理能力建设
坚 决 守 住 安 全 生 产 底 线

马军调研应急管理工作

■新闻导读

两项目入选国家工业互联网试点示范
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